

きよただより SEASON 4

発行日 令和6年6月13日
第1号



昨年、あまり発行できなかったきよた便りですが、今年度は初年度のように発行していきたいと思えます。Season4はきよたのメンバーの変更もあったので昨年度とはまた違う様子をお知らせできると思えます。今年も色んなところに行って、子ども達と一緒に様々な経験や感動を得ていきたいと思えますので、よろしくお願ひします！

今年のファイターズは一味違うぞ！

新庄監督が3年前に監督に就任した際に「タレントになる選手を作る」と話していました。そのタレントとなる選手達が2024年度はたくさん出てきているのではないのでしょうか！きよたの子ども達もその容姿に惹かれ観に行きたい！と声をそろえています！今年も、たくさんいい試合を観に行きたいものですね！！さっそく、招待でいただいたチケットで応援に行ってきました！



応援する気
満々です！

高校生も
観戦に
行きました！



どうしてもマリオカートがほしいんです…

Y君がテレビでマリオカートを有吉さん達がやっているのを見て、「自分もやりたい！どうしてもやりたい」でもお小遣いもないし、貯めても他にほしいものが出てくる。今月少しだけならお小遣い使おうかな。。。でも欲しいなあというような生活を2ヶ月ほど続けていましたが、GWに近くのお店でなんと！！マリオカートがセールで安くなっているのを職員が発見👀それを聞いたY君、早速ヘルメットを着用して、自転車でGO！！やっと手に入れましたとさ！！の時の写真です…（笑）小学生の500円ってとっても大きいですね！



たくさんの菜の花に囲まれて・

運動会の振り替え休日に、安平町にドライブに行きました！あたり一面、黄色い絨毯が敷き詰められたようでした！年々人気スポットになっており、写真を撮るために、いろいろ工夫がなされてました！鹿公園では、餌やり体験もしてきました！また来年も菜の花畑を見に行きたいですね！

